

# D Hofmarkschützen Loifling



Der Schützenverein wurde 1966 gegründet, und ist mit 120 Mitgliedern aktiv im Gau Cham integriert. Zum 10jährigen Bestehen wurde dann im Jahre 1977 eine Fahnenweihe abgehalten. Die Böllerschützengruppe wurde 1992 ins Leben gerufen, die 48 Böllerschützen lassen es dabei richtig krachen. Mit dem Schützenheimbau 1998 hatten die Schützen, von nun an ihre eigene Bleibe. Geschossen wird auf 10 Ständen sowohl Luftgewehr als auch Luftpistole.



Lieber Schützenbruder Paul

Zu Deinem „runden“ 70. Geburtstag wünschen wir Dir alles erdenklich Gute und vor allem weiterhin viel Gesundheit. Diese Gelegenheit nehmen wir auch zum Anlaß, Dir zu danken für Deinen Einsatz - fast rund um die Uhr - und Deine Aufgeschlossenheit um die Belange unserer Schützenvereine.

Wir wünschen Dir und uns noch viele Jahre der guten Zusammenarbeit mit Dir als Gauschützenmeister im Schützengau Cham.

Mit Schützenheil

Hofmarkschützen Loifling